



ALFONSO OROZCO
& ASOCIADOS

LA IMPORTANCIA DE LOS CONTRATOS AL MOMENTO DE EXPORTAR

Nos encontramos en la recta final de un año que ha tenido muchos retos para la economía nacional, debido a la situación que se vive por la pandemia, y, actualmente la incertidumbre económica que se ha generado por el alza de precios en diferentes productos y servicios que son necesarios para que se puedan realizar exportaciones.

Debido a estas situaciones, y que el panorama que se vislumbra para el año 2022 es incierto, se vuelve una necesidad la **suscripción de contratos**, ya sea un contrato de compraventa internacional, un contrato de seguro o de transporte, debido a que, en dichos contratos, se debe plasmar los acuerdos de voluntades a que han llegado las partes al momento de realizar sus negociaciones; así como cláusulas de resolución de conflictos que se puedan generar por esta incertidumbre que se está viviendo.

Es por ello que, si no cuenta con alguno de estos contratos, le ofrecemos asesoría para la elaboración de los mismos, para poder garantizar su seguridad y tranquilidad.



Roberto Galindo
Coordinador Defensa Fiscal y Servicios Mercantiles

✉ info@aoa.com.gt

📞 WhatsApp: 3761-6865

📞 PBX: 2485-6222

🌐 www.aoa.com.gt